



Festival les insulaires du 23 au 25 septembre sur l'île d'Aix

mercredi 21 septembre 2016, par [lpe](#)

La 5ème édition du festival "Les Insulaires" se déroule sur l'Île d'Aix (Charente-Maritime) du vendredi 23 septembre au dimanche 25 septembre 2016.

Il s'agit d'un festival ouvert à tous, dont toutes les animations proposées (concerts, spectacles, débats, expositions) sont gratuites, et qui est soutenu par la Région Nouvelle-Aquitaine.

Le festival "Les Insulaires" a la particularité d'être itinérant, et de passer de l'une à l'autre des quinze Îles du Ponant (archipels de Chausey et des Glénan ; îles de Bréhat, Batz, Ouessant, Molène, Sein, Groix, Arz, Houat, Hoëdic, Yeu et Aix ; Île aux Moines et Belle-Île-en-Mer), qui sont réparties sur les littoraux de la Manche et de l'Océan Atlantique.

Cette année, c'est donc sur une des îles du territoire de la Région Nouvelle-Aquitaine que "Les Insulaires" posent micros, amplis et bonne humeur, avec quelques jolies têtes d'affiche prévues sur scène (Sanseverino, Radio Elvis, Fränk, Wicked, Vaguement La Jungle).

Lors des trois dernières éditions, ce festival original a réuni en moyenne 10000 visiteurs, une douzaine de concerts, près de 400 bénévoles, et servi 15000 repas.

Plus d'informations sur la programmation : www.lesinsulaires.com